Studio
48 m?
Réf. 85263745

3150 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Nous vous proposons a la vente, un beau studio lumineux d'une
superficie de 48.30m? situé dans la résidence de standing Le 45 dans
le quartier de la Condamine a Monaco. Cet appartement situé au 4éme
étage vous offre une vue sur la Ville.ll se compose d'un hall d'entrée, de
nombreux placards, d'une salle de douche, d'une piece principale
lumineuse avec une grande cuisine d'angle entierement équipée de
marque BULTHAUP.L'appartement est doté de nombreuses
prestations qui vous offriront tout le confort souhaité. Vous bénéficierez

également d'une grande sécurité grace au Concierge, a la porte ...

We are offering for sale a beautiful, bright 48. 30sgm studio apartment in the luxury
Le 45 residence in Monaco's Condamine district. Located on the 4th floor, this
apartment offers a view of the city.It comprises an entrance hall, many cupboards, a
shower room, a bright main room with a large fully-equipped BULTHAUP corner
kitchen.The apartment is equipped with many services that will offer you all the
comfort you could wish for. You'll also benefit from a high level of security with the
concierge, armored door, videophone and video surveillance. A parking lot
completes this apartment at 45 ...

SEGOND IMMOBILIER
« Le 45 » - 45, rue Grimaldi - 98000 MONACO
Contacter I'agence
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